
   
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

Rua Theresa Fiorentini, 133 - Centro - São Domingos do Norte – ES  CEP 29745-000 
Telefone (027) 3742 1128  Fax 3742 1324  CNPJ 36.350.320/0001-19 

www.camarasdn.es.gov.br  admin@camarasdn.es.gov.br 

 

1 
  

ATA DA VIGÉSIMA SESSÃO ORDI-

NÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO DA 

SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZA-

DA ÀS DEZESSETE HORAS E TRIN-

TA MINUTOS DO DIA NOVE DE 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZE-

NOVE. PRESIDÊNCIA DO VEREA-

DOR LUIZ CARLOS BARBIERI........... 

 
 

Aos nove dias do mês de dezembro do ano de 

dois mil e dezenove, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinaria-

mente. Dando início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou a Secretária que verifi-

casse a presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o 

Presidente abriu os trabalhos da Vigésima Sessão Ordinária do ano de dois mil e deze-

nove e em seguida convidou a Vereadora Sonia Maria Barbosa Trevizani, para ler um 

versículo da Bíblia. A Sessão prosseguiu com a discussão e votação da Ata da Décima 

Nona Sessão Ordinária do Terceiro Período da Sétima Legislatura realizada no dia vinte 

e cinco de novembro de dois mil e dezenove, que foi aprovada por unanimidade. Em ato 

contínuo, o Presidente solicitou a Secretária que fizesse a leitura do Expediente.............. 

 

................................................................. EXPEDIENTE................................................. 

Requerimento de Urgência nº 020/2019, de autoria da Edilidade, do Projeto de Lei nº 

28/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Altera lei nº 71 de 30 de junho 

de 1995, que estabelece Princípios Gerais da Administração definindo a nova Estrutura 

Municipal de São Domingos do Norte-ES e dá outras providências”. “Rejeitado pela 

maioria, sendo que o Vereador Adriano Tamanini se absteve do Requerimento”.............. 

Requerimento de Urgência nº 021/2019, de autoria da Edilidade, do Projeto de Lei  nº 

29/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a criação de Cré-

dito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟.............. 

Requerimento de Urgência nº 022/2019, de autoria da Edilidade, do Projeto de Lei nº 

003, de autoria da Mesa Diretora, que “Altera a Lei nº 956 de 10 de outubro de 2019, 

que Dispõe sobre a Estrutura Administrativa, Plano de Cargos, Carreiras e Salários dos 

Servidores Públicos do Poder Legislativo do Município de São Domingos do Norte/ES 

e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟.................................................... 

Requerimento de Urgência nº 023/2019, de autoria da Edilidade, do Projeto de Decreto 

Legislativo Lei nº 003, de autoria da Mesa Diretora, que “Concede Título de Cidadania 

e Honra ao Mérito”. „Aprovado por unanimidade‟............................................................. 

Mensagem n° 28, capeando Projeto de Lei n° 28, de 28 de novembro de 2019, de auto-

ria do Poder Executivo Municipal, que “Altera lei nº 71 de 30 de junho de 1995, que 

estabelece Princípios Gerais da Administração definindo a nova Estrutura Municipal de 

São Domingos do Norte-ES e dá outras providências”. “Às Comissões Permanentes”..... 

Mensagem n° 29, capeando Projeto de Lei n° 29, de 29 de novembro de 2019, de auto-

ria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional 

Especial e dá outras providências”. “Às Comissões Permanentes”.................................... 
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Projeto de Lei n° 003, de 09 de dezembro de 2019, de autoria da Mesa Diretora, que 

“Altera a Lei nº 956 de 10 de outubro de 2019, que Dispõe sobre a Estrutura Adminis-

trativa, Plano de Cargos, Carreiras e Salários dos Servidores Públicos do Poder Legisla-

tivo do Município de São Domingos do Norte/ES e dá outras providências”. “Às Co-

missões Permanentes”......................................................................................................... 

Projeto de Decreto Legislativo Lei n° 003, de 09 de dezembro de 2019, de autoria da 

Mesa Diretora, que “Concede Título de Cidadania e Honra ao Mérito”. “Às Comissões 

Permanentes”...................................................................................................................... 

Indicação nº 053, de 05 de dezembro de 2019, de autoria do Vereador Luiz Carlos Bar-

bieri, que „solicita que seja destinada a área localizada no Bairro Caixa D‟Água, perten-

cente ao Poder Executivo Municipal, para a construção do novo Cemitério Municipal‟. 

„Encaminhe-se‟.................................................................................................................... 

Indicação nº 054, de 05 de dezembro de 2019, de autoria do Vereador Luiz Carlos Bar-

bieri, que „solicita que seja providenciada a construção de uma ponte no Córrego Boa 

Esperança, mais precisamente na propriedade da família Pereira‟. „Encaminhe-se‟.......... 

Indicação nº 055, de 05 de dezembro de 2019, de autoria do Vereador Luiz Carlos Bar-

bieri, que „solicita que seja providenciada a construção de uma ponte no Córrego Feio, 

nas proximidades da residência deste Vereador‟. „Encaminhe-se‟..................................... 

Indicação nº 056, de 05 de dezembro de 2019, de autoria do Vereador Luiz Carlos Bar-

bieri, que „indica a necessidade de terminar a ponte localizada no Córrego Feio, mias 

precisamente entre as propriedades do Senhor Neiander Will e do Senhor Natalino 

Sacht‟. „Encaminhe-se‟........................................................................................................ 

Of. nº 160/2019 – GP, de 05 de dezembro de 2019, do Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

Pedro Amarildo Dalmonte, encaminhando o Projeto de Lei nº 28 e Mensagem nº 

28/2019 de 28 de novembro de 2019 e Projeto de Lei nº 29 e Mensagem nº 29/2019 de 

29 de novembro de 2019. “Ciente”..................................................................................... 

Ofício nº 1246/2019/GIGOV/VT, de 06 de dezembro de 2019, do Coordenador de Filial 

- Gerência Executiva do Governo, Wildes Krohling, informando a celebração de contra-

to de repasse nº 886694/2019 - Operação 1063456-85, que tem por finalidade a reforma 

e modernização do Estádio Municipal de São Domingos do Norte. “Ciente”.................... 

Informativo nº 32/2019, de 21 de novembro de 2019, do Deputado Federal, Evair Vieira 

de Mello, informando que está disponível o serviço para assinatura digital no Portal do 

Fundo Nacional de Saúde. “Ciente”.................................................................................... 

Convite da Paróquia de São Domingos, através do Pároco Pe. Antônio Paulo Mascare-

nhas França, para participar da Inauguração do Centro Pastoral Paroquial, no dia 18 de 

dezembro às 08 horas, benção solene de inauguração, com o Bispo da Diocese, Dom 

Wladimir e no dia 22 de dezembro, às 09 horas, Missa Paroquial de inauguração. “Cien-

te”......................................................................................................................................... 
 

...............................................................TRIBUNA LIVRE.............................................. 

Não houve inscritos............................................................................................................ 
  

...............................................................ORADORES ...................................................... 

SONIA MARIA BARBOSA TREVIZANI (PSDB): Boa noite colegas Vereadores, 

assistência presente que veio nos prestigiar, assistir a nossa Sessão. O que me traz a 
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tribuna hoje é para falar a respeito de projetos, quero deixar bem claro para o Poder Le-

gislativo que qualquer hora que precisar estou a disposição, Senhor Presidente, mesmo 

que estamos saindo de férias se precisar volto para Sessão Extraordinária, não precisa 

ter pressa com o Projeto. Agora, quero que essas palavras que vou dizer cheguem a Pre-

feitura Municipal, pois, às vezes, acontece de tomarmos uma atitude aqui e infelizmente 

não sei quem repassa o recado na Prefeitura, mas repassa de uma forma como se fosse-

mos contra o Poder Executivo, o Poder Legislativo nunca foi contra o Poder Executivo, 

fazemos o possível nas três Comissões que participo e estou estudando muito. Já assumi 

com o mandato quase acabando, bem próximo do término, mas estou estudando muito, 

participo de três Comissões e tenho que olhar bastante o que vou votar, pois, as vezes, o 

que é bom para um, não é bom para a comunidade, não é bom para os funcionários, en-

tão, queria que eles entendesse que não sou oposição de ninguém, estou aqui para ajudar 

o Município, se precisar participo de uma, duas, três Sessões Extraordinárias, mas vou 

estudar o projeto, não vou votar o Projeto de qualquer jeito, sabe porque? Porque de-

pois, é ruim para o Vereador, não pensem os Senhores que é bom para nós, é ruim, en-

tenderam, é isso que queria deixar bem claro para o Poder Executivo, que o Poder Le-

gislativo está aqui pronto para ajudar, vamos trabalhar juntos, mas tudo que for bom 

para a comunidade, que for bom para ambas as partes e não bom só para alguns, é isso 

que gostaria de deixar claro. Senhor Presidente, se o Senhor precisar de mim, estou 

pronta para o que precisar, só não vou pegar Projeto de uma hora para outra e passar de 

qualquer jeito, porque? Porque isso não é bom para mim, porque amanhã ou depois, o 

que acontece? Eles falam o Vereador que votou, infelizmente, cai tudo nas costas do 

Vereador, sobra tudo para ele, o que é bom não sobra, mas o que é ruim sim, vou falar 

para os meus colegas sobra, então é isso que hoje vim falar para os Senhores, deixar 

bem claro que estou pronta para ajudar, estou caminhando com eles, mas, naquilo que 

for para o coletivo e não o que for para o individual, infelizmente não podemos traba-

lhar para o individualismo, mas sim pelo coletivo. Boa noite e muito obrigada................. 
 

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

LEONEL MENEGUITE (MDB): Em nome do Presidente da Câmara, cumprimento a 

Mesa Diretora, os funcionários desta Casa, todos colegas Vereadores e assistência pre-

sente. Vou abrir minha fala hoje, ponderando um pouco sobre a nossa festa que aconte-

ceu nesse final de semana, uma festa interessante, com bastante chuva, mas vou fazer 

um pedido, pois vem acontecendo nas festas que vem são realizadas na Praça José Adão 

e para que não ocorra na próxima, pois, além de ser muito apertado, acho um pouco de 

falta de respeito, quinta-feira  e também na sexta-feira recebi vários telefonemas pois 

foram fechadas as duas entradas da frente do Posto de Saúde, dificultando as pessoas 

entrarem para vacinar, foi fechada a porta de entrada com algumas barracas e no portão 

que dá acesso ao posto tinha algumas barracas, alguns carros, alguns fios atrapalhando e 

não tinha como entrar. Na sexta-feira, fiquei ali cerca de uma hora e presenciei cinco 

cadeirantes chegando e não tinham como entrar, uma situação desagradável, uma falta 

de respeito com o cidadão, porque acredito que todo cidadão tem o direito de ir e vir, 

então, não é criticando a festa, acho que cada um tem sua opinião se foi boa ou ruim, 

participei da festa, foi uma festa interessante, mas fica esse apelo para não ocorrer na 

próxima festa que tiver, vamos ter um pouco mais de respeito com o cidadão domin-

guense e com as pessoas de fora que vem e talvez passam e veem aquela situação desa-

gradável em frente ao Posto de Saúde, ali existe um grande movimento de pessoas que 

que vão em busca de medicamento, de consulta que isso não aconteça mais, na próxima 

festa que tiver, vamos olhar com carinho e se possível não fechar a frente do Posto e a 
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rua do Posto, porque prejudica muito, inclusive temos que ter o pensamento que pode 

acontecer de estar passando alguma pessoa, vindo de alguma viagem e que não sabe 

direito onde é a entrada do Posto, porque só vai poder entrar na rodoviária, e se tiver 

uma situação de alguém passando mal na estrada e precisar entrar rapidamente no Posto, 

vai perder um tempo muito grande até achar a entrada do Posto, pois têm várias barra-

cas, vários carros, então, vamos olhar com bastante carinho para não acontecer isso na 

próxima festa. Agora vamos falar novamente um pouquinho da nossa Educação, pois, 

estou com outra situação, sem ser a da Creche, lá no Rancho Fundo, Córrego São Gon-

çalo, sobre uma fossa que caiu, já tem quase um ano, a Vigilância Sanitária já notificou 

a Secretária Municipal de Educação e pelo que vi na notificação a mesma ainda não deu 

nenhuma resposta e lá tem a questão da caixa d‟água que além de estar no chão que já é 

muito errado, correndo o risco de bicho entrar, a mesma fica ao lado da fossa que caiu, 

correndo o risco de pegar uma infecção, alguma bactéria, a própria caixa d‟água cair 

dentro da fossa, então, peço a nossa Secretária Municipal de Educação que olhe com 

mais carinho porque o pedido que fazemos não é para questionar sobre grandes refor-

mas, sobre uma escola nova, pois isso sei que tem tempo, gasta tempo, mas são coisas 

simples, assim como venho falando sobre a Creche,  já tem três anos de mandato, im-

possível que com três anos não conseguiu instalar um ventilador na Creche, então, va-

mos olhar com mais carinho para a Educação, bato sempre na tecla da Educação, sabem 

porque? Os nossos professores já recebem um salário muito baixo e a criança tem que 

ter um lazer melhor. Também vou fazer um pedido nessa tribuna, que já era para ter 

feito há mais tempo, mas, esperei para ver se mudava alguma coisa, mas não mudou. 

Vereador Israel, quando o Senhor direcionar alguma coisa na rua ou criticar a algum 

Vereador, vamos assim dizer em algumas comunidades, fala aqui na tribuna também, o 

Senhor pode falar lá fora, mas fala aqui também, porque é mais fácil de nos defender, 

porque o que falo na tribuna, falo lá fora, então, acredito que é uma coisa muito compli-

cada, é imoral certas coisas que vem acontecendo, muitas reclamações, então, até espe-

rei para ver se parava com isso, mas vi que não tem jeito, quando o Senhor for fazer 

uma crítica a um Vereador, da minha pessoa, de outro colega não sei, mas da minha 

pessoa como Vereador, faz na Tribuna também, porque é complicado, pois deste modo 

teremos como nos defender, quando o Senhor vai ao meu bairro, no começo do ano, 

critica, fala que o Vereador do Bairro não traz nada para o mesmo, fala coisas compli-

cadas, pois, nas casas que o Senhor vai eu também vou, o Senhor acha que não vou, 

mas, vou, as pessoas me contam, me contam do Bairro Cristo Rei, do Córrego Santa 

Helena, do Rancho Fundo, do Córrego Negro, são os lugares que frequento, também 

ando, então, quando for falar alguma coisa do Vereador Leonel, vem aqui na tribuna e 

fala, se o Senhor achar que não tem como eu falar é porque estou errado, mas se tiver 

como falar vou rebater. Já vim nessa Tribuna, já denunciei o carro do Prefeito, agora 

graças a Deus, foi adesivado, precisei ir à justiça para adesivar o carro do Vice-prefeito, 

não tenho medo de falar, o que falo na rua falo aqui, coloco nas redes sociais, não tenho 

medo, vem aqui na tribuna e fala, dá o direito de ir e vir, quer aparte? Pode falar. Apar-

teando o Vereador Israel Stauffer Scherrer disse: Quanto ao questionamento que o Se-

nhor fez, vou dizer o seguinte, quando alguém me liga do seu Bairro, realmente vou lá, 

pois, se não for atendê-lo estou negando atendimento ao cidadão que paga o meu salá-

rio, então, quando alguém vem falar alguma coisa a respeito da sua pessoa, digo, cada 

um tem a sua maneira de trabalhar, o Vereador Leonel denuncia, tira foto, é uma ques-

tão particular dele, o Senhor entendeu? Cada um trabalha da maneira que quiser, não 

tenho nada contra a sua pessoa, ando não só a serviço do Município, mas trabalhando 

para mim, e de vez em quando ouvimos questionamento de um colega e de outro, falo o 

seguinte, cada um que recebeu a caneta que se vire, agora se algum cidadão chegou para 
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o Senhor e disse que falei isso ou aquilo, vamos coloca-lo frente a frente, porque, fofoca 

existe de todos os lados meu irmão. Continuando o Vereador Leonel Meneguite disse: 

Obrigado, mas, em momento algum disse que não era para o Senhor ir ao Bairro Cristo 

Rei, simplesmente, falei das coisas que o Senhor anda falando nas casas, inclusive foi 

isso, o Vereador tem direito, tem passe livre em qualquer lugar, quem sou eu para proi-

bir Vereador de ir a algum lugar, nunca falei isso, se bem que falei que o Senhor extra-

polou os limites, o Senhor falou com todas as palavras lá no Bairro Cristo Rei, não foi 

só no Bairro Cristo Rei, mas em outros lugares também, então, o dia que o Senhor tiver 

alguma coisa para falar do Vereador, fala aqui na frente, fala lá e fala aqui, quando o 

Senhor visitar o interior, como o Senhor vai muito às comunidades, o Senhor fala que 

consegue cascalho, consegue patrolamento de estrada, consegue várias outras coisas, 

fala na tribuna também, porque se for verdade, vou bater palma. O Senhor lembra quan-

do no primeiro ano de mandato íamos juntos lá no Promotor? O Senhor lembra, não 

lembra? (apartearam sem microfone). Continuando o Vereador Leonel Meneguite dis-

se: Depois o Senhor não foi mais, não sei por que, mas, para mim. Aparteando nova-

mente o Vereador Israel Stauffer Scherrer disse: Não tenho ido mais lá, porque não 

tenho sentido necessidade, pois do contrário iria. Continuando o Vereador Leonel Me-

neguite disse: Não, necessidade tem muita, o Senhor é um que votou a favor do Projeto 

de Lei de minha autoria nessa Casa, sobre a Lei dos carros serem adesivado e poderia 

ter ido comigo, o Senhor sabe que tem cinco meses que estou lutando para adesivarem 

os carros da Prefeitura, então, poderia ter ido, o Senhor votou. Aparteando novamente o 

Vereador Israel Stauffer Scherrer disse: Votei, e como dizem por ai, também ficamos 

cobrando, cobrei pessoalmente o Prefeito, até que o mesmo adesivou o carro dele. Con-

tinuando o Vereador Leonel Meneguite disse: Adesivou por quê? Fiz o pedido duas 

vezes e não adesivou, precisei ir ao Promotor de Justiça para adesivar, tive que entrar na 

Justiça para adesivar o carro do Prefeito, veja ao ponto que chegamos, sendo que já tem 

a Lei para adesivar e tive que acionar a Promotoria. Aparteando novamente o Vereador 

Israel Stauffer Scherrer disse: Os moradores do seu Bairro me questionaram sobre a 

barragem que não tinham água, fiz um ofício e protocolei no Gabinete pedindo o custo 

daquela barragem. Continuando o Vereador Leonel Meneguite disse: Eu sei. Apartean-

do novamente o Vereador Israel Stauffer Scherrer disse: Estou aguardando até hoje a 

resposta. Continuando o Vereador Leonel Meneguite disse: Inclusive o Senhor copiou 

do meu. Aparteando o Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: Vereador, o Senhor tem 

um minuto. Continuando o Vereador Leonel Meneguite disse: Está bem, obrigado. In-

clusive o Senhor colou do meu requerimento. Desejo a todos boa noite............................ 

ADRIANO TAMANINI (PSDB): Quero saudar o Presidente, os Senhores Vereadores, 

Erlon, Danilo, José Mendes, funcionários desta Casa, parabenizar a Vereadora Marcieli 

por esse bebê lindo. Vim na tribuna hoje apenas para desejar um Feliz Natal para todos 

os companheiros e suas famílias e um bom Ano Novo que possamos ter paciência, sa-

bedoria, ainda mais, que ano que vem é um ano político, temos que ter muita fé em 

Deus para seguir, pois, a vida pública não é fácil, sabemos que ela tem alguns tropeços, 

mas, se Deus quiser e com Ele a frente vamos chegar lá. Um abraço e boa noite a todos..  

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Saudando o Senhor Presidente, 

saúdo os demais colegas Vereadores, funcionários desta Casa, Senhor Mendes, Danilo, 

Erlon. Também estou nessa tribuna hoje para esclarecer um pouco sobre a questão dos 

Projetos, pois a população acha que não os lemos, que não analisamos, mas, estamos 

aqui analisando, estamos impedindo até um Projeto de entrar em votação pois vamos 

estudar devido a questão dos salários, estive juntamente com a Vereadora Sonia, visi-

tando o site da transparência do nosso Município, estamos vendo as questões de algu-
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mas Secretarias com salários um pouco além da nossa realidade, enquanto o Vereador 

trabalha, legisla, está assumindo a responsabilidade perante o povo, o Secretário está 

ganhando uma „x‟ quantia, mais gratificações exorbitante de quase três mil reais, então, 

vemos que votando um projeto desse passando cargos e salários, a população e os fun-

cionários efetivos vão chegar para nós e dizer „poxa, porque que para nós quatro, cinco 

por cento se torna inviável? E para aumentar de imediato um salário, mais gratificações 

de setecentos reais se torna possível passando aqui pela Câmara‟, então, que a popula-

ção saiba também analisar que estamos aqui graças a eles, mas, além disso temos as 

nossas responsabilidades, estamos batendo um pouco de frente. Assim como o Vereador 

Adriano disse também quero nessa última Sessão desejar a todos um Feliz Natal, um 

Prospero Ano Novo, felicidades neste final de ano, que possamos acima de tudo estar 

celebrando esse Cristo vivo. Parabenizar também a equipe do Rancho Fundo, que sába-

do sagrou-se campeã dos jogos dos veteranos, nosso Presidente Luiz, é um jogador, 

perninha de pau, mas vai indo. Quero falar uma questão, Vereador Luiz, a questão da 

saída dos nossos Padres da nossa Paróquia, Padre Paulo e Padre Irineu, estão indo, dei-

xaram um legado, principalmente o Padre Paulo, um Padre construtor, no dia vinte e 

dois terá a inauguração, todas as comunidades católicas estão convidadas a vir para esse 

último dia de celebração dos nossos Padres. Também falar um pouco sobre a questão do 

Projeto da Consciência Negra que quarta-feira teremos o encerramento, onde as escolas 

estarão envolvidas, não é amiga Vereadora Sonia. Agradecer também a Prefeitura Mu-

nicipal, como o Vereador Leonel disse, houve um constrangimento ali, em relação ao 

fechamento daquelas ruas, não participei, estive em outro momento, mas, acredito que 

foi bom, parabenizar os quatros primeiros lugares que foram: Barbara Maike, Daniel 

Barcelos, Dayane Oliveira e Luana Rodrigues, então parabenizar a Prefeitura por essas 

organizações que está fazendo, que envolve o povo, traz a presença relevante de São 

Domingos do Norte para as demais cidades. Do mais, tenham uma boa noite e muito 

obrigado...............................................................................................................................    

Em tempo, o Vereador-Presidente Luiz Carlos Barbieri, convidou o Vice-Presidente a 

assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Li-

vre........................................................................................................................................ 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa tarde Mesa Diretora, demais colegas Verea-

dores, funcionários desta Casa, imprensa presente na pessoa do J. Mendes, Erlon, Dani-

lo, boa tarde a todos. Primeira coisa que quero fazer hoje é clamar, principalmente ao 

Prefeito e a Gestão, pelo Bairro Octávio Bonaparte, onde temos algumas ruas sem cal-

çamento, sem água, sem esgoto e sem energia elétrica para poder ver o que pode ser 

feito, alguns dizem que é porque o loteamento não é regularizado, mas, no início desse 

mandato tivemos um projeto de energia elétrica que foi feito e executado em uma área 

que também não é regularizada, então, uma coisa não justifica a outra, por isso, estou 

fazendo esse clamor, esse apelo para a Gestão para que olhe com carinho pois é um 

Bairro que já iniciou na própria gestão, na gestão passada, retrasada e continua o cres-

cimento desse bairro, então, de repente, é uma falta da fiscalização da Prefeitura ao 

crescimento indevido de alguns bairros, deixam crescer, porque não fiscalizam antes do 

surgimento? Então, esse é um apelo dos moradores, essa é uma situação que poderíamos 

estar vendo e quem sabe estar resolvendo para eles. A Vereadora Marcieli leu uma 

emenda de mais de trezentos mil reais para a reforma e melhoramento do nosso Estádio 

Municipal, é uma emenda do meu então Deputado Federal, Paulo Foletto, para ilumina-

ção e melhoria do mesmo, acredito que é o único Município que não tinha, mas, agora 

vamos ter um Estádio iluminado e agradeço a ele por atender o nosso pedido e encami-

nhar esse recurso de emenda parlamentar para iluminação e melhoramento das instala-
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ções do mesmo. Também coloquei três indicações, me indigna muito, na realidade qua-

tro indicações, sendo uma do nosso Cemitério, o nosso Cemitério está lotado, onde que 

através de um Projeto de Lei que existe nessa Casa, que o próprio Poder Executivo Mu-

nicipal encaminhou, para doação de parte do terreno da caixa d‟água totalizando nove-

centos metros que seria para a construção de uma torre, então, estou fazendo uma indi-

cação para que a Prefeitura já inicie um investimento nessa área que é dela para poder 

fazer um novo cemitério, pois, talvez iriamos, mas graças a Deus, a maioria dos nossos 

Vereadores, foram contra esse projeto e ele vai ser votado hoje, acredito que os Senho-

res devam continuar com a mesma votação, tivemos dois Vereadores que votaram a 

favor e aos demais quero parabenizar porque tiveram um estudo minucioso do Projeto e 

chegaram a melhor conclusão, acho que a Prefeitura, todo mundo doa, mas ai a Prefeitu-

ra vai doar a área e depois vai gastar dinheiro novamente comprando uma nova área? 

Então, as coisas não se justificam. A questão de três pontes, nas quais, me repudia mui-

to, já vão para uns seis meses para mais que o material para a construção da ponte está 

lá e até hoje não foi executado o trabalho, depois, também outra ponte, que as cabeças 

dela ficaram prontas na gestão anterior e tem três anos que a mesma está parada, está 

fácil de resolver. Temos a questão de outra ponte em um Córrego, onde foi feita uma 

ponte particular para um morador, um morador foi atendido, onde temos um cidadão 

doente que está sendo carregado no colo, pois o mesmo não tem condições de andar e a 

ponte que atende diretamente, vou colocar três famílias e indiretamente tem outras que 

passam com produção, não foi feita, no mesmo Córrego onde um cidadão sozinho teve 

o beneficio, pois diz que é para o escoamento da sua produção, ele tinha opções de es-

coar pelo terreno do vizinho, como até já mostrei a foto para alguns colegas pelo GPS, 

pelo Google Maps tinha opções de retirar, então não era justificativa para fazer uma 

ponte particular, porque faz do particular e não faz as outras três, uma tem diferença de 

dois quilômetros, a outra deve dar uns três ou quatro quilômetros, uma dessas três, tal-

vez os Senhores vão falar „ah porque dá acesso a sua residência‟, sim, mas, lá ainda tem 

mais onze moradores que utilizam da mesma e até agora nada, então isso é revoltante, é 

gritante, essas situações. Outra coisa, iniciaram o cascalhamento no primeiro ano de 

mandato, foi até próximo a minha estrada, justamente faltando um quilometro para che-

gar, para fechar com chave de ouro, vamos dizer assim, parou-se tudo, as manilhas que 

estavam próximas ao bueiro a ser feito, foram doadas para um particular e está lá a es-

trada, dias a trás um caminhão atravessou, hoje, temos lá duas empresas que fazem o 

transporte de cargas, duas empresas, para montarem essas empresas em São Domingos 

do Norte, os mesmos foram lá e pagaram uma taxa de quatrocentos e cinquenta reais, 

eles pagaram as taxas para abrirem as empresas e a Prefeitura Municipal dá o que em 

contrapartida? Na qual, todas tem um ou dois funcionários com carteira assinada no 

Município de São Domingos do Norte, eles estão pagando e tem geração de emprego e 

renda para o Município. O projeto que não dá lucro nenhum para o Município que era a 

doação dos lotes para construir a torre da rádio, rapidamente a gestão fez e o que é re-

almente para a gestão fazer, não faz, o que é o público, agora para terceiros e particula-

res estão fazendo, então, isso é muito revoltante e com base nisso dai se fosse começar a 

citar certas situações aqui, ficaria horas falando para os Senhores, mas é gritante muitas 

situações, estou colocando alguns pontos chaves, estou colocando somente os próximos 

a mim, temos a Vereadora Sonia, que sabe perfeitamente também de um trecho de rea-

bertura de estrada com cascalhamento que se resolve com pouca coisa e não está sendo 

resolvido, então, temos outras pessoas que não são nada, ninguém, as vezes é sozinho, 

ninguém é o modo de dizer, talvez os Senhores me interpretem mal, mas não é um re-

presentante da sociedade, simplesmente mora sozinho naquela localidade e recebe mui-

tos benefícios e quem realmente precisa do beneficio que é o que o Poder Público teria 
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que fazer e de melhor que é atender ao coletivo, infelizmente não está sendo feito. Boa 

noite a todos e obrigado....................................................................................................... 

           

............................................................... ORDEM DO DIA............................................... 

Única votação da Moção nº 004, de 20 de novembro de 2019, de autoria do Vereador 

Israel Stauffer Scherrer, à Secretaria Municipal de Agricultura em nome do seu Secretá-

rio Ricardo Scaramussa Chagas, pelo árduo trabalho prestado combatendo o incêndio 

que atingiu uma área de mata no Município de São Domingos do Norte/ES. „Aprovada 

por unanimidade‟.................................................................................................................  

Única votação da Moção nº 005, de 20 de novembro de 2019, de autoria do Vereador 

Israel Stauffer Scherrer, à Defesa Civil em nome do seu Coordenador Paulo César Bru-

ni, pelo árduo trabalho prestado combatendo o incêndio que atingiu uma área de mata 

no Município de São Domingos do Norte/ES. „Aprovada por unanimidade‟.................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 21/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Autoriza o 

Chefe do Poder Executivo Municipal a realizar permissão de uso de bem público e dá 

outras providências”.  „Aprovado por unanimidade‟........................................................... 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 21/2019, de autoria do Poder Executivo Muni-

cipal, que “Autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a realizar permissão de uso 

de bem público e dá outras providências”. „Rejeitado pela maioria, sendo que os Verea-

dores Adriano Tamanini e Israel Stauffer Scherrer foram favoráveis ao Projeto‟.............. 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 25/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a conceder bolsa de formação aos profissionais da Secreta-

ria de Saúde, vinculados ao Programa de Qualificação de Atenção Primária a Saúde”. 

„Aprovado por unanimidade‟............................................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 25/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Au-

toriza o Poder Executivo Municipal a conceder bolsa de formação aos profissionais da 

Secretaria de Saúde, vinculados ao Programa de Qualificação de Atenção Primária a 

Saúde”. „Aprovado por unanimidade‟................................................................................. 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 25/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder bolsa de formação aos profissi-

onais da Secretaria de Saúde, vinculados ao Programa de Qualificação de Atenção Pri-

mária a Saúde”. „Aprovado por unanimidade‟.................................................................... 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 25/2019, de autoria do Poder Executivo Muni-

cipal, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder bolsa de formação aos 

profissionais da Secretaria de Saúde, vinculados ao Programa de Qualificação de Aten-

ção Primária a Saúde”. „Aprovado por unanimidade‟......................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 27/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe 

sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado por 

unanimidade‟....................................................................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-
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sado ao Projeto de Lei nº 27/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dis-

põe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado 

por unanimidade‟................................................................................................................. 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 27/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. 

„Aprovado por unanimidade‟.............................................................................................. 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 27/2019, de autoria do Poder Executivo Muni-

cipal, que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providên-

cias”. „Aprovado por unanimidade‟..................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 26/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Altera a 

Lei Municipal nº 684 de 16 de março de 2012, que dispõe sobre o parcelamento do solo 

do Município de São Domingos do Norte e a Lei Municipal nº 750  de 17 de outubro de 

2013  que Cria o Polo Industrial denominado “Boa Sorte” no Município de São Domin-

gos do Norte e dá outras providências”.  „Aprovado por unanimidade‟............................. 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 26/2019, de autoria do Poder Executivo Muni-

cipal, que “Altera a Lei Municipal nº 684 de 16 de março de 2012, que dispõe sobre o 

parcelamento do solo do Município de São Domingos do Norte e a Lei Municipal nº 

750 de 17 de outubro de 2013 que Cria o Polo Industrial denominado “Boa Sorte” no 

Município de São Domingos do Norte e dá outras providências”. „Aprovado pela maio-

ria, sendo que o Vereador Leonel Meneguite se absteve do Projeto‟.................................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 29/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe 

sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado por 

unanimidade‟................................................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 29/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dis-

põe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. „Aprovado 

por unanimidade‟................................................................................................................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 29/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. 

„Aprovado por unanimidade‟............................................................................................... 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 29/2019, de autoria do Poder Executivo Muni-

cipal, que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providên-

cias”. „Aprovado por unanimidade‟..................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 003, de autoria da Mesa Diretora, que “Altera a Lei nº 956 de 10 de 

outubro de 2019, que Dispõe sobre a Estrutura Administrativa, Plano de Cargos, Carrei-

ras e Salários dos Servidores Públicos do Poder Legislativo do Município de São Do-

mingos do Norte/ES e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟................. 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 003, de autoria da Mesa Diretora, que “Altera a 

Lei nº 956 de 10 de outubro de 2019, que Dispõe sobre a Estrutura Administrativa, Pla-

no de Cargos, Carreiras e Salários dos Servidores Públicos do Poder Legislativo do 
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Município de São Domingos do Norte/ES e dá outras providências”. „Aprovado por 

unanimidade‟....................................................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Decreto Legislativo Lei nº 003, de autoria da Mesa Diretora, que “Conce-

de Título de Cidadania e Honra ao Mérito”. „Aprovado por unanimidade‟....................... 

Primeira discussão do Projeto de Decreto Legislativo Lei nº 003, de autoria da Mesa 

Diretora, que “Concede Título de Cidadania e Honra ao Mérito”. „Aprovado por unani-

midade‟................................................................................................................................ 

 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri, em nome 

de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Verea-

dores: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Israel Stauffer Scherrer, 

Leonel Meneguite, Luiz Carlos Barbieri, Marcieli Alves e Sonia Maria Barbosa Trevi-

zani. Não compareceram o Vereador Elton Deprá, por estar de atestado médico emitido 

pela Dra. Giulianna Bassetti Bonatto, CRM – ES 12303 e a Vereadora Larissa Mariellen 

de Paulo Poubel Gazolli, por estar de atestado médico emitido pelo Dr. Guilherme Del-

gado Lopes, CRM – ES 4992. Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e apro-

vação será assinada pelo Presidente e Primeira-Secretária................................................. 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 09 de dezembro de 2019. 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 10 de fevereiro de 2020. 

 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI 

Presidente  

 

 

MARCIELI ALVES 

1ª Secretária 

 


